



Chronique de Janvier 1901

SOMMAIRE : Les scandales de la Préfecture du Rhône. — La mort de M. Leroux. — La soutane au Conseil municipal. — La mort de J.-B. Poncet. — Les Luigini. — A travers le monde des lettres. — Les Théâtres.

LE siècle s'ouvre comme se fermait son devancier, avec des scandales. Rien de plus amusant que ce fameux microphone établi dans les appartements les plus secrets de M. le Préfet du Rhône par un chef de division trop curieux.

On en fera certainement le « clou » d'une revue de fin d'année. On s'en gaudit tout le mois jusqu'à ce qu'une bien triste nouvelle trouble les échos de la Préfecture en apportant les détails de la mort tragique de M. Leroux, l'ancien préfet, désespéré, triste épave de la politique.

Cette chronique scandaleuse a vite fait oublier le bruit qui s'est élevé dans le monde des habitués de nos cafés quand la mise en vigueur de la nouvelle loi sur les alcools a fait adopter par les cafetiers le service « à la verse » inconnu jusqu'à ce jour à Lyon.

Mais des faits plus intéressants nous retiennent.